

Conception de Fatima

<"xml encoding="UTF-8?>

(Le miracle de la conception de fatima(as

Conception de Fatima



Gabriel est descendu auprès du Messager d'Allah et lui dit : "ô Muhammad : Le plus Exalté t'envoie ses salutations et t'ordonne de t'abstenir de (rapports avec) Khadija pendant quarante jours."

Ce fut difficile pour le Prophète, lui qui aimait tant Khadija, et pourtant, il a effectué quarante jours de jeûnes et de prières nocturnes. Lorsque la période de séparation approchait à sa fin, il demanda à Ammar Ibn Yasir d'aller chez Khadija et de lui dire:

"O Khadija ! Ne pense pas que notre séparation était un abandon de ma part, mais ce fut une consigne de mon seigneur qui m'a ordonné d'agir ainsi.

Par conséquent, ne t'attend à rien d'autre qu'à la bienveillance d'Allah, qui fait ton éloge devant ces plus honorables des anges, plusieurs fois par jours. Par conséquent, lorsque la nuit tombe, verrouille la porte et dort car je vais rester à la maison de Fatima Bint Assad."

Cette nouvelle attrista Khadija car la présence de Muhammad à ses côtés lui manquait.

A` la fin des quarante jours, Gabriel est revenu auprès du Messager d'Allah et lui dit : "O Muhammad ! Le plus Exalté t'envoie ses salutations et t'ordonne d'être préparé pour son salut et son don."

Le Prophète demanda : " Gabriel ! Quel est ce don et quel est ce salut ? "

Gabriel répondit : " Je n'en ai aucune connaissance. "

A ce moment, Michael descendit avec un plateau couvert d'un tissu de brocart et l'offrit au Prophète. Gabriel lui dit : " O Muhammad, ton Seigneur t'ordonne de rompre ton jeûne avec cette nourriture cette nuit."

L'Imam Ali Ibn Abu Talib a déclaré à ce sujet : Le Prophète avait l'habitude de me dire d'ouvrir la porte à quiconque souhaitait le rejoindre au moment de rompre son jeûne, mais cette nuit, il m'a ordonné de me tenir à la porte de la maison et me dit : "O fils d'Abu Talib, cette nourriture est interdite à quiconque à l'exception de moi-même."

Ali ajouta : Je me suis assis à la porte, et le Prophète découvrit le plateau. Il y trouva une grappe de datte et une grappe de raisin. Il a mangé à satiété et bu de l'eau. Il a ensuite étendu ses mains pour les laver. Gabriel lui versa l'eau, Michael lui lava les mains, et Israfil les lui sécha. La nourriture qui resta sur le plateau est remonté au ciel.

Puis le Prophète a commencé à se préparer pour la prière lorsque Gabriel lui dit : "La prière t'est interdite jusqu'à ce que tu ailles chez Khadija et que tu y accomplisses un rapport avec elle. Allah a décidé de créer une noble progéniture ce soir." Alors il se précipita à la maison de Khadija.

Khadija raconte : "Je m'étais habitué à la solitude durant cette période, donc lorsque la nuit arriva, je me suis couverte la tête, j'ai tiré les rideaux, et verrouillé les portes. J'accomplissais ma prière, puis j'éteignis la lanterne et partit me coucher. Cette nuit, alors que j'étais à moitié endormi, le Prophète frappa à la porte ; je me suis dit : "Qui peut frapper à la porte, seul Muhammad peut le faire ... ?"

Le Prophète répondit doucement et poliment : "Ouvre la porte Khadija, Je suis Muhammad."

Khadija rapporte : Je me suis levée avec joie et je lui ai ouvert la porte pour qu'il rentre. Il avait l'habitude de demander la cruche d'eau pour accomplir ses ablutions et deux unités de prière avant de se coucher. Au contraire, cette nuit, il ne demanda pas la cruche et il n'accomplit aucune prière... et par Allah, qui créa les cieux, à peine le Prophète m'eut quitté que je sentis le .poids de Fatima dans mon ventre

(Bihar al-Anwar de Majlisi, vol 6)